

**“El PP** no está teniendo en cuenta lo que quiere la mayoría de partidos en el pleno. Ellos representan a muchos vecinos”.



Sandra P. Via twitter

**“Aunque** no lo quiera decir, Viveros apoya a Rubalcaba y la otra lista que salió en Coslada a Chacón”

Xvxbxn. En www.dcoslada.es

**DCoslada.es**  
**DSanFernando.es**

DEL 20 AL 26 DE ENERO DE 2012  
www.dhenares.es

MEDIO AMBIENTE

## El Parque del Humedal se regará con agua renovada

El Parque del Humedal se regará con agua reciclada gracias al Plan Depura del Canal de Isabel II. El concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines, Francisco Javier Becerra, anunció este miércoles que “dentro del proyecto de riego de los parques con agua reciclada que va llevar a cabo el Canal, se ha llegado a un acuerdo para que esta red llegue también al Parque del Humedal, el gran pulmón verde de la localidad. Las obras comenzarán el próximo lunes y estarán finalizadas en doce meses”.

Por su parte, el alcalde, Raúl López, recordó que Coslada siempre ha apostado “por el ahorro energético y por la utilización de energías renovables. Ya en 2001 el Ayuntamiento comenzó a instalar placas fotovoltaicas en los colegios, y luego se han extendido a todos los edificios municipales”.

Siga leyendo y deje su comentario en... [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)

EN COSLADA

## Las asociaciones vecinales tendrán sus subvenciones

Las asociaciones de vecinos verán pronto cómo llega el dinero que el Ayuntamiento de Coslada les debía. El alcalde, Raúl López, aseguró este martes que dichas asociaciones recibirán en próximas fechas el pago de las subvenciones que se les adeudaba del ejercicio 2011.

López explicó que un informe del interventor del Ayuntamiento de Coslada ha asegurado que el pago ya es asumible por lo que “se pagarán inmediatamente”, asegura.

La coordinadora de Asociaciones de vecinos de Coslada exigió a finales de año el pago de estas cantidades comprometidas puesto que los socios se veían en la obligación de adelantar el dinero de sus propios bolsillos.



**SOBRE RAÍLES.** El alcalde, en la rotonda decorada con piezas ferroviarias

## Próxima parada: Barrio de la Estación

La estación de San Fernando puede perder el nombre

Coslada ya tiene su propio apeadero de tren en el Barrio de la Estación, al menos, de manera figurada. No le falta detalle: tiene sus vías, su cambio de agujas, su cartel con el nombre Coslada-Barrio de la estación. Quién sabe si es un anticipo de lo que pronto se convertirá en una realidad si el Gobierno central -ahora de su mismo partido- atiende los requerimientos del alcalde, Raúl López, y cambia el nombre de la estación de tren de San Fernando por otra que haga mención al municipio en el que se establece.

“Vamos a seguir reivindicando ante Fomento que se llame estación Coslada-Barrio de la Estación porque está en nuestro término municipal y no en el de San Fernando, que es el nombre actual de la estación”, aseguraba este martes López. Lo hacía en la inauguración de la glorieta que regula la intersección

de la Avenida de San Pablo y la calle Teatinos, y que ha sido decorada con piezas ferroviarias cedidas por la Fundación de Ferrocarriles Españoles, cuyo presidente, Jaime Barreiro también ha acudido al acto de inauguración.

La actual estación de San Fernando fue el primer apeadero de tren que tuvo la localidad cosladeña. Posteriormente, con la construcción de lo que hoy en día es la estación de Coslada Central, el primer apeadero pasó a denominarse Coslada-San Fernando. Años más tarde, y al efectuar RENFE unas obras de remodelación, la compañía decidió que la estación se quedase solo con el nombre de San Fernando. Lo que Raúl López pide es que se cambie de nuevo el nombre y se llame definitivamente Coslada-Barrio de la estación.

## Y además

### Taller. Un curso para consumir con cabeza

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de San Fernando de Henares impartirá entre los meses de enero y abril unos talleres de consumo responsable en el Centro de Participación Ciudadana Marcelino Camacho (Pza. Fernando VI, s/n). Su objetivo es explicar e informar sobre cómo nuestras pequeñas decisiones como consumidores, afectan en influyen en el funcionamiento de los mercados. Los dos primeros cursos serán el 31 de enero (los martes y jueves de 17 a 19 o de 19 a 21 horas). Puede inscribirse en el Ayuntamiento.

### Juventud. Los muros cobran vida con ‘graffitis’

Ocho jóvenes de San Fernando están siendo ya coordinados por la concejalía de Juventud dentro del proyecto *Muros vivos* con el que decorarán con sus *graffitis* zonas degradadas sin uso de la localidad. La carretera de circunvalación o la trasera del IES Jaime Ferrán Clúa serán mejoradas por los *graffiteros* con menos experiencia, mientras que la fachada posterior del centro joven El Laboratorio, en la calle Nazario Calongem, cobrará vida en color gracias a las obras de los artistas callejeros más experimentados.

EL PP DE SAN FERNANDO DENUNCIA QUE EL AYUNTAMIENTO “CONTINÚA INCUMPLIENDO LOS PLAZOS”

## Las viviendas de Plaza España, en febrero

El PP de San Fernando ha asegurado que la rehabilitación de la Plaza de España “continúa incumpliendo los plazos previstos” y los vecinos no han podido ocupar sus viviendas a finales de 2011 como estaba previsto.

“Hasta la fecha -dicen- los vecinos no han podido ocupar sus viviendas (ni las históricas ni las protegidas), a pesar de que el alcalde anunció que sería posible hacerlo antes de Navidad. De hecho, recientemente se les ha comu-

nicado a los propietarios que la fecha prevista de entrega es, ahora, a mediados de febrero”, aseguran.

A finales del pasado mes de octubre, el alcalde, Julio Setién, aseguró en declaraciones a los medios que las viviendas estarían entregadas antes de Navidad. “No sabemos bien cuál va a ser la excusa de IU esta vez para el retraso, puesto que hasta el momento, cada vez que han incumplido un plazo nunca se han responsabilizado y han

culpado a otros”, ha declarado el portavoz popular, Eusebio González.

Mientras, el PSOE insiste en que se convoque de inmediato el Consejo de Administración de la empresa Plaza Empaña S.L. que, dicen, lleva más de un año sin ser convocado. En dicho organismo se tratarían cuestiones por la que los grupos de la oposición “llevan meses pidiendo información”.

Síguenos en Twitter... @dsanfernando